

Voleibol: Cuba al Norceca con primeras figuras y un debutante



La Habana, 30 ago (RHC) La selección cubana masculina de voleibol irá con sus titulares y un debutante al Continental Norceca Final Six, previsto del 5 al 10 de septiembre en Charleston, Estados Unidos.

En partido del Grupo B, los cubanos debutarán el 5 de septiembre ante el campeón defensor, Puerto Rico, un día después jugarán contra Surinam, y el 7 cierran la fase preliminar frente a Estados Unidos.

El certamen es puntuable para el ranking mundial, en el que la isla ocupa el lugar 12.

La llave A la componen República Dominicana, Canadá y México.

Lideran la nómina de 14 jugadores los mundialistas Miguel Angel López, Jesús Herrera, Marlon Yant y Osniel Mergarejo, jugadores de primerísimo nivel y titulares en sus clubes de Europa y América.

Regresan al equipo luego de superar lesiones el central Roamy Alonso y el líbero Yonder García.

La mayor novedad en el sexteto, timoneado por primera vez en una competencia en el exterior por el recién nombrado DT Jesús Cruz, es la convocatoria del central Alexis Wilson, de 19 años y 2.08m.

Completan el plantel los hermanos Miguel David Gutiérrez (opuesto) y José Miguel (auxiliar), Lyvan Taboada y Christian Thondike (pasadores), José Carlos Romero (opuesto) y Javier Concepción (central).

Con relación a los convocados a la Liga de Naciones (VNL) y los Centrocariibes de San Salvador no aparecen esta vez Adrián Goide, Endriel Pedroso y José Masó.

La sexteta cubana no contará con su bujía inspiradora, Robertlandy Simón, quien solicitó alejarse en lo que resta de año para cuidar un padecimiento de hernia discal y prepararse mejor con vista a la venidera temporada.

El voleibol cubano se mantuvo esta temporada en la Liga de Naciones, al ocupar el puesto 13 entre 16 selecciones, y ganó el oro en los Centrocariibes de San Salvador.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/332720-voleibol-cuba-al-norceca-con-primeras-figuras-y-un-debutante>



Radio Habana Cuba